

L'auteur de plusieurs attaques dans le Sud de la France est abattu par la police



Paris, 23 mars (RHC)- Les forces de sécurité de la France ont abattu l'auteur de plusieurs attaques, avec un bilan d'au moins 3 morts et deux blessés.

Après plus de 3 heures de prise d'otage dans un supermarché dans le département d'Aube, les agents l'ont neutralisé et ont réussi à contrôler la situation.

Selon les données les plus récentes, l'assaillant a commis trois agressions ce matin ; le vol d'une voiture, des tirs contre un groupe de membres de la CRS, la Compagnie Républicaine de Sécurité et la prise d'otages dans le supermarché.

Jusqu'à présent l'on comptabilise trois morts : le chauffeur de la voiture volée et deux personnes qui se trouvaient dans le supermarché ainsi que deux blessés y compris un des membres de la CRS.

L'auteur des agressions a été identifié comme étant un Marocain connu par les forces de sécurité pour sa radicalisation et au cours de la prise d'otages il a demandé la libération de Salah Abdeslam, le seul survivant des attentats du 13 novembre 2015 à Paris.

Le président Emmanuel Macron et le premier ministre, Edouard Philippe ont fait des déclarations sur l'affaire. Ils ont affirmé que tous les éléments indiquent qu'il s'agit d'un acte terroriste.

La nature des faits a été déterminée principalement parce que l'individu s'est identifié comme étant un soldat de l'État Islamique en entrant dans le supermarché où l'on a entendu plusieurs coups de feu.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/158258-lauteur-de-plusieurs-attaques-dans-le-sud-de-la-france-est-abattu-par-la-police>



Radio Habana Cuba